
ABSTRAK

Indra. 2018 Akuntabilitas Pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) Dalam Pembangunan Infrastruktur Di Desa Turungan Baji Kecamatan Sinjai Barat Kabupaten Sinjai Tahun 2017.(dibimbing oleh H. Muhammadiyah dan Amir Muhiddin).

Penelitian ini adalah Penelitian Kualitatif, dengan menggunakan metode Deskriptif. Bertujuan untuk mengetahui Akuntabilitas Pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) serta Faktor Penghambat dan Pendukung dalam Pembangunan Infrastruktur di desa Turungan Baji Kecamatan Sinjai Barat Kabupaten Sinjai, dengan menggunakan dua macam data yaitu Data Primer dan Data Sekunder. Data tersebut dianalisis secara deskriptif kualitatif dengan menganalisis semua data yang telah dikumpulkan penulis dari hasil wawancara dan observasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dalam proses pengelolaan alokasi dana desa ada tiga tahapan yaitu Perencanaan, Pelaksanaan, dan Pertanggung jawaban. Tahap Perencanaan pengelolaan alokasi dana desa di desa Turungan Baji belum sesuai dengan peraturan Bupati Sinjai yang berlaku, karena tidak melibatkan seluruh masyarakat dalam perencanaan penggunaan keuangan desa, karena masih ditemui ada masyarakat yang tidak mendapat informasi mengenai kegiatan yang akan dilaksanakan pada saat perencanaan. Pada tahap pelaksanaan pengelolaan Alokasi Dana Desa di desa Turungan Baji sudah cukup baik, karena sudah tepat sasaran dan sesuai kebutuhan masyarakat. Pada tahap Pertanggungjawaban Pengelolaan Alokasi Dana Desa di desa Turungan Baji, pemerintah desa telah melaksanakan pertanggungjawaban secara vertikal dan pertanggungjawaban secara horisontal dengan cara menginformasikan laporan realisasi program yang telah dilaksanakan beserta rincian anggaran yang digunakan dipapan informasi desa serta pelaporan kepada bupati. Sementara faktor pendukung pengelolaan ADD yaitu partisipasi masyarakat yang cukup baik serta sarana dan prasarana yang cukup memadai. Faktor penghambat pengelolaan alokasi dana desa yaitu sumber daya manusia pada aparat pemerintah desa yang kurang, serta informasi yang disampaikan pemerintah desa sifatnya perorangan.

Kata Kunci : Akuntabilitas, Pengelolaan, Alokasi Dana Desa (ADD)